## A LOS COMPAÑEROS TRABAJADORES

La situación en la que se halla nuestra Patria y nuestro Pueblo, postergado por una minoría explotadora y vendepatria, nos mueve a todos los argentinos honestos a resistirnos contra el Régimen. Lucgo de años de pelear hemos aprendido varias enseñanzas relativas a / las formas organizativas y los métodos de lucha más convenientes para el Movimiento.

La primera y principal de estas experiencias es que sería de idiotas o de coberdes seguir esperando soluciones para nuestros problemas por parte de algún militar golpista o algún grupo de conspiradores y trenceros "profecionales". Tampoco podemos esperar que através de la farsa electoral lleguemos a conseguir algo, ya que nuestra experiencia nos dice que cuando no nos proscribieron, nos anularon las elecciones /

que habíamos ganado.

De ahí que digamos que no estamos NA CON EL GOLPE GORILA NI CON

De ahí que digamos que no estamos que SOLO EL PUEBLO SALVARA LAS ELECCIONES FRAUDULENTAS y que afirmamos que SOLO EL PUEBLO SALVARA

Algunos compañeros ereyeron encontrar la bola de cristal y se me tieron en el cuento del dialogo y la participación, pero nos dimos cuenta que lo único que buscaban era la participación en los negociados a nuestras espaldas para traicinarnos con nuestros enemigos.

De la misma manera otros quieren hacernos creer que por las buenas van a tracr a Perón y a lograr la devolución del cuerpo de Evita.Pero nosotros pensamos que con confites y papel picado no lo vamos a con-

seguir y que solo por las malas podremos convencer al gorilaje.

Por eso ahora sabemos que el DIAIOGO y la PARTICIPACION son MEN-TIRAS y ESTAFAS y que isólo pelcando conseguiremos recuperar lo nuestro!

De a poco advertimos que delante nuestro se alzaba un frente unido en el que los patrones, los milicos, el gobierno, los monopolios in-ternacionales y los traidores, se unian para exprimirnos mejor. Así es que ell os tionen a su servicio a los diarios "serios", a las revistas, las radios y la televisión para difamarnos, comprar o corromper dirigen tes para derrotarnos; montan su aparato represivo para apalearnos, tortu rarnos y matarnos. Entonecs nos dimos cuenta de que todos ellos en bloque SON NUESTROS ENEMIGOS.

Y recordamos que cuando salimos a la calle a manifestar nuestros deseos y a exigir nuestros derechos, fuimos reprimidos, quedándonos con mucha rábia y una larga lista de martires: Musy, Retamar, Mendez, Vallese, Pampillón, Hilda Guerrero, Cabral, Bello, Blanco, Mena, Jauregui, Baldú entre tantos otros, que calleron asesinados a mansalva sin que el Régimen se

mosqueara.

Entonces pensamos que sin dejar de lado estas formas, teníamos que buscar nuevas maneras de organizarnos y de pelear. Porque ya era hora de que dejáramos de llorar nuestros caídos. Era hora de que cayeran

los de enfrente. Era hora de que llorara el enemigo.

Y para hacer llorar al cnemigo no bastan las buenas intenciones sino que hay que pegar duro, porque el górilaje es fuerte. Por eson hay que pelear sin apuro pero constantemente, con paciencia, porque sabemos que la lucha va a ser larga.

Y así hoy por fin vemos como una nueva Resistencia va surgiendo y como golpe tras golpe los compañeros que tienen lo que hay que tener

van engrosando sus filas.

Vemos cómo nuestro enemigo tiene miedo; cómo sus diários, sus re vistas, sus radios y canales vomitan todo tipo de mentiras, cómo nos per siguen; como pretenden liquidarnos. Mientras tanto por otro lado hablan de la "consiliación nacional", de la "unión de los argentinos", de la "paz social". Pero una "paz para explotarnos más "una "unión de la minoría" para la represión de la mayoría una consiliación con el imperialismo para en-tregarnos mejor.

/////Y es que les duele. ven con temor que la Resistencia avanza, / que del "caño" se pasa al asalto a la policía y de esto a la toma de des tacamentos, y luego a la de pueblos enteros como La Calera. Ven con tomor que cada arma que pierde la represión la gana el Pueblo.

Les duele que les saquemos la plata de sus bancos que crejan / tan seguros; esa misma plata que ellos nos roban día a día, las ganancias

que les da nuestro trabajo cotidiano.

Les ducle que le apliquemes la Justicia Popular a uno de sus / personeros más queridos, el fusilador Aramburu. Y les ducle más, porque saben que vanos a seguir haciendolo. Entonces lloran y patalean y se a trincheran detrás de sus tanques y cañones. Ponen al torturador Mr. Le vingston en la presidencia y les aumentan el 30% de su salario a los policias, mientras que a nosotros nos dan un 7% miserable.

Pero no hay que confiarse demasiado, aún son poderosos y reciben ayuda desde afuera. Por eso hay que organizarse con cuidado, en pequeños grupos, como si se organizaran piquetes de huelga, evitando las infiltraciones, cuidándose de los alcahuetes y los carneros; avanzando lento pero seguro; eligiendo a los blancos sobre los que se va a golpear.

Lo primero es conseguir la gente, juntar a los compañeros de / mayor confianza, agruparlos por fábrica, por sindicato o por barrio; des pués viene lo otro:conseguir las armas y el dinero necesario para funcio nar. Esto hay que sacárselo al enemigo, el que tiene lo que nosotros ne cesitamos, de la misma manera que poscen lo que es nuestro.

Luego el frente de lucha es amplio; hay muchos a quien golpear:

la patronal, los traidores, las fuerzas de represión, el gobierno.

Hay que tener claro que hemos emprendido una tarea histórica, una segunda guerra de la Independencia Nacional y así como en 1810 los patriotas enfrentaron al dominio español y a los criollos que lo apoyaban, en 1970 tenemos que enfrentar al dominio yanqui y a los cipayos / que lo apoyam, para establecer definitivamente en nuestra Patria nuestras tres banderas: INDEPENDENCIA ECONOMICA, JUSTICIA SOCIAL Y SOBERANIA POLITICA.

Por todo esto decimos finalmente que a nosotros ya no nos venden ningún buzón; no vamos a dar ni pedir cuartel; no tendremos más már tires sino héroes como GERARDO FERRARI Y EMILIO MAZA, quienes cumplicron hasta el final como dignos soldados la consigna de pelear hasta la muerte por una Patria Libre, Justa y Soberana.

PERON O MUERTE!

VIVA LA PATRIA!

MONTONEROS

Agosto de 1970 .-